

Arriba a La Habana embarcación con tecnología energética



Arriba a La Habana embarcación con tecnología energética

La Habana, 29 nov (RHC) Este domingo llegó a La Habana la embarcación con tecnologías energéticas, contratada por Cuba en Turquía, para reforzar las capacidades de generación de electricidad en el país.

El ministro de Energía y Minas, Liván Arronte, autoridades de la Unión Eléctrica y de la administración marítima portuaria, estuvieron presentes en el lugar de ubicación de la Central flotante, que pertenece al grupo de energía de Estambul, líder mundial en esa modalidad de generación de electricidad.

Esa unidad, al igual que las tres ubicadas en la proximidades de la Central termoeléctrica Máximo Gómez Báez de Mariel, en Artemisa, constituyen el primer proyecto de la compañía turca en América Latina.

Arronte, titular de la cartera, señaló que ello permitirá dar mantenimiento a otras centrales termoeléctricas, contribuirá a incrementar la reserva nacional y sustituirá diésel, uno de los combustibles más caros en la generación. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba